PALABRAS PARA LA INAUGURACIÓN DE LA FERIA EduAlemania 2006

Jueves 26 de octubre 10:00 am Jardines de la Cafetería Central

Excelentísimo Señor Dr. Christoph Müller Embajador de la República Federal de Alemania en el Perú

Señores profesores

Señoras y señores:

Desde hace aproximadamente cuatro décadas, Alemania destina generosos fondos a la cooperación bilateral con el Perú para realizar proyectos de desarrollo. Ciertamente, las universidades peruanas han sido beneficiarias privilegiadas de esta cooperación, pues muchos de los proyectos de desarrollo se han orientado al fortalecimiento de la educación superior y la cultura.

La feria que hoy tengo el placer de inaugurar testimonia el compromiso de la República Federal de Alemania con el desarrollo de la educación superior en el Perú. El esfuerzo no se limitará a la capital, pues EduAlemania se realizará también en universidades de Arequipa, Piura y Cusco. La feria nos invita a familiarizarnos con las oportunidades académicas que ofrece este país amigo en formación, especialización e investigación. Por ello, será una ocasión excepcional para que profesores, estudiantes y egresados se informen de cómo funciona el sistema educativo alemán y cuáles son los más importantes centros de enseñanza superior en las disciplinas de su interés. Podrán también conocer las principales becas de estudio e investigación en Alemania, así como su interesante oferta cultural y de cursos de alemán.

Quisiera señalar que nos honra ser anfitriones de esta actividad por tercer año consecutivo. Al momento de darles la más cordial bienvenida a la Pontificia Universidad Católica del Perú, solo me resta agradecer el permanente apoyo de la Embajada de la República Federal de Alemania, promotora de esta iniciativa que acogemos con gran entusiasmo. Deseo también agradecer la valiosa participación del Servicio Alemán de Intercambio Académico (DAAD), de INWENT (Perfeccionamiento Internacional y Desarrollo), de la

Fundación Alexander von Humboldt, de la Asociación Cultural Peruano-Alemana y del Instituto Goethe. Su presencia hoy reafirma la convicción que compartimos: que entre Alemania y el Perú existen numerosos estímulos para desarrollar una cooperación fructífera que fortalezca aún más nuestros lazos de amistad.

Muchas gracias.

LUIS GUZMÁN BARRÓN RECTOR